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天理市立柳本小学校

｢職域接種」が始まりました

６月３０日時点で、天理市の高齢者接種率は１回目が 76.3 ％、２回目が 44.6 ％となり
全世代では、１回目が 25.7 ％、２回目が 15.4 ％になったそうです。
また、７月３日より、天理よろづ相談所病院、天理医療大学、天理大学と連携し、教育

・福祉関係者、警察、消防職団員等のエッセンシャルワーカー、地元商工会加盟の従業員

関係、大学生等を対象にした大規模接種が開始されています。

本校にも案内が届き、私は７月４日、日曜日に受けました。会場（天理大学杣之内体育

館）につくと教育委員会の方が学校関係者のブースの受付をしてくださっていたので、何

となく安心しました。（実はとっても緊張状態でした）

受付から問診、そして接種までわずか２～３分。あまりにスムーズすぎて、覚悟もでき

ないまま「えっ！もう打つのですか？」という感じでした。

針を腕に垂直にさすので、「見るのが怖い」と思いましたが（実は片目で見た）、うわ

さどおり全然痛くありませんでした。血液採取の方がよっぽど痛いかも・・・。

聞くところによると、幼稚園の先生で少し赤くはれた人や熱が出た人などもいたようで

すが、それはやはり若いからかもしれません。私は明くる日に筋肉痛のような症状がでま

したが、その日ではなく、すぐに反応しなかったのも年齢のせいでしょうか？（かなりシ

ョック）

居住地の接種券はいまだ届いてもおらず、ニュースではワクチンの供給が滞っているら

しく、「さすが天理市、早いなあ」という印象です。私たちはアメリカ製薬会社のモデル

ナを接種し、次回は約１ヶ月後となります。

もちろん、接種したからといって油断はできませんが、子どもたちにうつさないために

も２回目、早く打ちたいと思っています。

次回は８月１日（日曜日）！決戦の日曜日！（これも古い）


